
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度１月 定例教育委員会会議録 

 

令和４年１月１８日（火） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山梨市教育委員会 

 

 

 

  



令和３年度１月 定例教育委員会 議事録 

 

 令和４年１月１８日（火）午前１０時から、山梨市役所 401 会議室に召集された。 

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 議事 

① 年度末・初めの予定について 

② 令和５年度文教施策と予算に関する要望調査について 

③ その他 

４ 閉会 

 

 〇出席者 

  教育長           澤田 隆雄 

  教育長職務代理者      矢野 眞由美 

  教育委員          佐野 千春 

  教育委員          武井 茂 

  教育委員          窪田 新治 

 〇欠席者 

  なし 

 〇事務局職員出席者 

  生涯学習課長                中村 直喜 

  学校教育課長                竹川 一郎 

  学校教育課 指導主事            岩下 秀人 

  学校教育課 学校教育担当リーダー      星野 正裕 

  学校教育課 学校総務担当リーダー      小池 かおり 

  学校教育課                 小田切 咲紀 

 

 〇議事録作成者 

  学校教育課                 小田切 咲紀 

 

３ 議事の内容 

 



司会 竹川課長 

議事の進行を教育長お願いします。 

教育長 

議事に入らせていただきます。 

（1）年度末・初めの予定について、事務局から説明をお願いします。 

小田切 資料に基づき説明 

教育長 

  それでは、令和３年度卒業式・卒園式及び令和４年度入学式・入園式の出席予定

は表のとおりとしてよろしいでしょうか。 

教育委員 

  よろしい。 

 

教育長 

次に（2）令和５年度文教施策と予算に関する要望調査について、事務局から説明

をお願いします。 

小田切 資料に基づき説明 

教育長 

  各市町村教育委員会から重要事項として挙げられた項目を取りまとめ、県市町村

教育委員会連合会の代表が令和４年度８月頃に国と県への要望を県に提出します。

昨年８月に提出した要望については、すでに人事関係の回答がされました。それ以

外の回答は２月頃になるようです。来年度５月の峡東地区教育委員会連合会でも話

し合いがありますので、よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

次に（3）その他、事務局から何かありますか。 

事務局 

  ありません。 

教育長 

以上で議事を終了します。 

 

議事終了 


